

CONTINGENCIA Y ELECCIONES

SEÑOR DIRECTOR:

Los recientes casos Hermosilla, Monsalve y ahora Valdivia han dominado la agenda pública; si bien estos hechos merecen toda nuestra atención, se han dejado de lado temas que siguen siendo de gran relevancia. En estas elecciones de alcaldes y gobernadores, es importante recordar que no serán ellos quienes resolverán estos casos, pero sí tendrán en sus manos la posibilidad de enfrentar los problemas urgentes de nuestras ciudades:

equidad, sostenibilidad y calidad de vida.

Felipe Arteaga E.

Académico Escuela de Arquitectura y Centro de Políticas Públicas

U. Finis Terrae